

## Pressemitteilung vom Dienstag, den 06.03.2014

### WIN unterstützt VenLokaal im Wahlkampf

WIN hat der befreundeten, niederländischen Wählergemeinschaft VenLokaal angeboten, sie im Kommunalwahlkampf zu unterstützen. In Venlo findet die Wahl schon am 19.03.14 statt.

Die Fraktionsvorsitzenden Henk Brauer von VenLokaal und Hajo Siemes von WIN haben letzten Dienstag in Kaldenkirchen Wahlplakate von VenLokaal aufgehangen. „Anderere reden über grenzüberschreitende Zusammenarbeit. Wir sind schon einen Schritt weiter, weil wir sie praktizieren,“ so Brauer und Siemes dazu.

Viele Niederländer frequentieren die Lottoannahmestelle Withofs auf der Kehrstraße und nehmen so die Wahlplakate im Schaufenster des gegenüberliegenden Hauses wahr. Mit dem Aufhängen der VenLokaal-Plakate will WIN ein nach außen sichtbares Zeichen setzen, dass man die Freunde jenseits der Grenze wählen solle.

Die Kooperation zwischen den beiden Wählergemeinschaften ist nach einem Treffen der Räte der Städte Straelen, Venlo und Nettetal im September 2011 zustande gekommen. In 2012/2013 hatte man gemeinsam Fragen in den Räten der Städte Venlo und Nettetal rund um die Verkehrssituation Kaldenkerkerweg/Steyley Straße gestellt. Ferner hatte man zur gemeinsamen Sitzung der Planungsausschüsse angeregt.

Nun vereinbarten die Fraktionsvorsitzenden, dass sie sich unmittelbar nach der Konstituierung des neuen Rates in Nettetal, also Mitte Juni, wieder zusammen setzen wollen. Inhalt soll dann die weitere grenzüberschreitende Zusammenarbeit beider lokalen Bürgerinitiativen sein. „Bis dahin drücken wir VenLokaal die Daumen und hoffen, dass sie geWINnen,“ so Siemes.

Mit freundlichen Grüßen  
Für den Vorstand der Wählergemeinschaft WIN

Hajo Siemes  
(Vorsitzender)